
熱（ねつ）や 体（からだ）が 疲（つか）れているとき 

かかりつけ医（い）【あなたが いつも 行（い）っている 

 病院（びょういん）】や 家（いえ）の 近（ちか）くの 病院
（びょういん）に 電話（でんわ）してください。 

かかりつけ医（い）や 家（いえ）の 近（ちか）く
に 病院（びょういん）が ないとき 

  月曜日（げつようび）～金曜日（きんようび） 
  午前（ごぜん）９時（じ）～午後（ごご）５時（じ） 

※祝日（しゅくじつ）【カレンダーで赤（あか）くなっている日（ひ）】は
電話（でんわ）できません。 

新型（しんがた）コロナで 心配（しんぱい）している人（ひと）や、 心
（こころ）が つらい人（ひと）も話（はなし）を することが できます。 

東京都発熱相談（とうきょうと
はつねつそうだん）センター 
  

  

紹介（しょうかい）された 病院（びょういん）に 電話（でんわ）してください。 

受診（じゅしん）【医者（いしゃ）が あなたの 体（からだ）を調（しら）べること】の必要（ひつよう）が ある場合（ばあ
い）は、受診（じゅしん）の 方法（ほうほう）を 説明（せつめい）します。 

医者（いしゃ）が 体（からだ）を 調（しら）べた 結果（けっか）により、あなたが 行（い）った 病院（びょういん）や PCR検査（けんさ）セン
ター【新型（しんがた）コロナに なっているかどうか 調（しら）べる場所（ばしょ）】で 病気（びょうき）を もっと 細（こま）かく 調（しら）
べます。 

※いつでも 電話（でんわ）が できます。 

☎０３－５３２０－４５９２ 

墨田区発熱（すみだくはつねつ）コロ
ナ相談（そうだん）センター 
☎０３－５６０８－１４４３ 


